
2 МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 

ГОЛОСУЯ ЗА КАНДИДАТОВ БЛОКА КОММУНИСТОВ И БЕСПАРТИЙНЫХ, 

МЫ ГОЛОСУЕМ ЗА ДАЛЬНЕЙШИЙ РАСЦВЕТ НАШЕЙ РОДИНЫ! 
Не так давно товарищи по ра

боте отметили двадцатилетие тру
довой деятельности Валентины 
Егоровны Беляковой. Тепло и 
крепко пожимая ей руку, связи
сты желали этой скромной жен
щине долгих лет жизни, сил, здо
ровья, новых успехов в работе. 

Да, большим уважением поль
зуется в коллективе цеха связи 
Валентина Егоровна. Поступила 
она сюда в суровый и очень труд
ный для нашей 

Р д а и , „ н „ , ЗАСЛУЖЕННОЕ УВАЖЕНИЕ 

ПОСЛАНЦЫ ЛИСТОПРОКАТЧИКОВ 
Ореди славного коллектива ли-

стоирокатчиков нашего цеха за
служенным уважением пользуется 
коммунист, резчик металла стана 
«2350» Василий Петрович Ко
жевников- Он, опытный производ
ственник, отдает все силы труду 
на благо Родины, во имя счастья 
советских людей. Этот скромный 

го народа 1942 г 
Шла жестокая война с фашист
скими захватчиками. На берегах 
Волги пенилась судьба советского 
государства. 

Пришла Валентина Егоровна 
на производство тихой, незамет
ной девушкой и на глазах у кол
лектива выросла, стала отличной 
Производственницей, всеми ува
жаемым товарищем. Сочетая "руд
ную работу на производстве с 
учебой, она успешно окончила 
школу "рабочей молодежи и школу 
мастеров. По работе выросла до 
старшего монтера автоматической 
телефонной станции. 

И в общественной работе Ва
лентина Егоровна активно участ-

РАДОСТНОЕ 
СОБЫТИЕ 

Энергетика, одна из областей 
нашей отечественной техники, в 
которой широко используется ав
томатика. Вот почему в цехе элек
тросеть комбината так много мо
лодежи. Жадные до всего нового, 
они настойчиво изучают электро
оборудование, стремясь в совер
шенстве овладеть своей специаль
ностью. Этому помогает учеба. Из 
115 комсомольцев цеха 90 занима
ется в институтах, техникумах, 
школе рабочей молодежи. Моло
дой рабочий — квалифицирован
ный ремонтник и активный рацио
нализатор Александр Мурсайков 
учится уже на 3-м курсе горно
металлургического института на 
факультете электрооборудование 
промышленных предприятий. А у 
комсомолок работницы электрома
стерской Нины Зубицкой, работ
ницы электролаборатории Гали 
Филипповой, дежурной мартенов
ской подстанции Веры Гавриловой 
недавно произошло радостное со 
бытие — они защитили дипломы 
в Магнитогорском индустриальном 
техникуме. 

В. З И Н И Н . 

вует. Ее неоднократно избирали 
членом цехового комитета проф
союза. 

Мы не сомневаемся, что изби
ратели 148-го округа по выборам 
в городской Совет единогласно 
проголосуют за нашего достойного 
представителя Валентину Егоров
ну Белякову. 

А. РОЗОВ, 
начальник участка АТС цеха 

связи. 

Т Р И Б У Н А 

П Р О П А Г А Н Д И С Т А 

Опыт показывает, что далеко 
не все коммунисты принимают 
активное участие в обсуждении 
важнейших вопросов жизни пар
тии, государства, цеха, а неред
ко и не являются передовиками 
производства. На мой- взгляд 
кружки для членов КПСС по изу
чению истории КПСС призваны 
решить главный вопрос: каждого 
члена КПСС сделать действитель
но активным бойцом за претворе
ние в жизнь политики партии. 

В моем кружке занимаются де
вять человек. Из девяти членов 
кружка — четверо принимают ак-. 
тивяое участие в работе партий
ной организации, об остальных 
этого пока не скажешь. И я счи
таю, что приобщить их к активно
му участию в партийной и обще
ственной жизни цеха — главная 
моя задача, как пропагандиста 
кружка. Каким образом я доби
ваюсь ВТОГО? 

Прежде всего я изучил своих 
слушателей, их образование1, их 
работу над собой, их бытовые ус
ловия, их способности в труде и 
учебе. Требую от членов кружка 
ведения конспектов по изучаемо
му материалу. 

МИНУЯ КОНТРОЛЕРА 
Контролеры отдела техническо

го контроля на то и поставлены, 
чтобы за качеством, следить. Все, 
что сделано в отделе основного 
механического цеха, не должно 
уйти к заказчику без проверки 
качества. 

Так должно быть. Но бывает 
ли? 

К сожалению, еще имеют место 
случаи, .когда детали идут без 
проверки контролерами ОТК. Боль
ше того некоторые заказчики при
выкли не на склад готовой про
дукции заглядывать,' а идти прямо 
к мастеру: «Давай, давай, дорога 
каждая минута». 

И часто бывает, что деталь от
сюда же и увозят, а потом идут 
жалобы — и то не так сделано и 
то не совсем подходит, 

Вот недавно так без просмотра 
контролера ОТК забрали из цеха 
рамы для шибера второго марте
новского цеха, залитые баббитом 
подушки прокатных станов, винт 
правильной машины и шестерню 
стана холодной прокатки. 

Случается же все это потому, 
что мастера, раснредмастера и 
планово-распределительное бюро 
во главе с т. Барановым, смотрят 
на это сквозь пальцы, способст
вуют выдаче деталей, минуя кон
тролера. 

Нуясно этот порядок изменить. 
Ни одна деталь не должна уходить 
из цеха без просмотра контроле
ром ОТК. Навести порядок в этом 
должен главный механик. 

И. РЕШЕТНЯК, 
мастер QTK, 

труженик, никогда не кичащий
ся своим уменьем работать и зна
нием дела, является хорошим учи
телем молодежи. К нему запросто, 
без стеснения обращаются за по
мощью новички и всегда получа
ют эту помощь. Василий Петрович 
никогда не остается равнодушным 
к судьбе людей, к их нуждам и 
запросам. Когда товарищи просят 
его дать совет, как поступить им 
при встретившихся на их жизнен
ном пути тех или иных трудно
стях и преодолеть их, Василий 
Петрович никогда не отмахнется 
от просьбы, а окажет товарищу 
поддержку, даст совет, успокоит. 

Уже порядочное время т. Ко
жевников является у нас пропа
гандистом. И это ответственное и 
трудное поручение партийной ор
ганизации он выполняет доброго 
вестно. Лекции он читает инте
ресно, глубоко, сразу чувствуется, 
что к каждому занятию тщатель
но готовится. 

И не удивительно, что когда 
на собрании коллектива бригады 
надо было выдвинуть кандидата в 
депутаты городского Совета, пер
вым был назван Василий Пет
рович Кожевников. Его кандида

тура была единодушно поддержа
на коллективами всех бригад ста
на. 

На одном из сложнейших уча 
стков стана трудится кандидат в 
члены КПСС Валентина Ильинич
на Савинова. Она. является опера
тором и обеспечивает «зеленую 
улицу» металлу, идущему с ли-
стоотделки на склад готовой про
дукции. Отлично понимая, что от 
работы оператора, от того, как он 
проведет операции на своем агре
гате, будет зависеть качество 
стального листа, Валентина Ильи
нична старается трудиться так, 
чтобы ее работой были довольны, 
чтобы не подвести коллектив. 

Добросовестную работницу т. Са
винову наш коллектив также вы 
двинул кандидатом в депутаты го
родского Совета. 

В день выборов з Советы маг-
нитогорцы дружно проголосуют за 
своих достойных представителей, 
и среди них — за листопрокатчи-
ков нашего цеха Василия Петро
вича Кожевникова и Валентину 
Ильиничну Савинову. 

И. ЧУПРИНА. начальник 
стана «2350» 

листопрокатного цеха 

Поднимать активность слушателей 
В кружке имеется два человека 

в возрасте 50 лет, которые хоро
шо помнят первые шаги Советской 
власти в нашей стране. Их воспо
минания и рассказы очень помо
гают нам в изучении истории 
КПСС. 

Изучая историю партии, начи
ная с X главы, я увязываю изла
гаемое в учебнике с Программой 
КПСС, принятой XXII съездом 
партии и решениями ноябрьского 
Пленума. 

Если в первые годы развития 
Советского государства партия ис
ключительно большое внимание 
уделяла развитию тяжелой инду
стрии, развитию сельского хозяй
ства, мирному сосуществованию и 
укреплению обороны страны, то в 
настоящее время этим вопросам 
уделяется еще больше внимания, 
но в другом плане, на базе мощ
ного технического прогресса во 
всех областях народного хозяй
ства. 

Если в первые годы советской 
власти народ проявлял невидзн-
ную стойкость, самопожертвова
ние и трудовой героизм, чтобы по
строить первое в мире социали
стическое государство, то в на
стоящее время перед нашим наро
дом стоят еще более почетные за
дачи: первыми построить комму
нистическое общество и оказать 
помощь в строительстве социализ
ма странам, вставшим на этот 
путь, а также оказать помощь 
странам, сбросившим колониаль
ное иго и ставшим на путь само
стоятельного развития. 

И сейчас нашему народу надо 
трудиться напряженно, система
тически повышать производитель
ность труда1. 

Чтобы глубже р а з ъ я с н и т ь 
политику партии слушателям, я 
поручаю подготовку некоторых 
вопросов изучаемой темы самим 
слушателям, не останавливаясь 
на этом вопросе при изложении 
темы. 

Информации по текущей поли
тике за рубежом и внутри страны 
готовят и излагают только слу-

Очень интересно протекает со
беседование, когда слушатели из
лагают материал сами. Слушате
ли же дополняют, поправляют вы
ступающего. Часто возникают 
споры. Так возрастает активность. 

Очень активно прошло обсужде
ние темы «Индустриализация 
страны» на примере строительст
ва .нашего комбината. Приводи
лись примеры трудового героизма 
строителей Магнитки, рассказы
вали о применявшейся технике 
на строительстве, сравнивали с 
современной. 

Живо и интересно прошло об
суждение темы «О единстве рлдов 
коммунистического движения ». 
Обсуждая этот вопрос и вопрос 
дальнейшего развития стран соци
алистического лагеря, слушатели 
рассказывали об успехах трудя
щихся этих стран. 

Для более глубокого изучения 
материалов ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС я дал задание слушате 
лю т. Крамаренко подготовить 
выступление на тему: «Произво
дительность труда — это, в ко
нечном счете, самое важное, самое 
главное для победы нового об
щества». К этой же теме слуша
тель т. Божко готовит материал о 
росте производства и производи
тельности труда по блюмингу № 2, 
а слушатель т. Лыков — по уча
стку вырубки адъюстажа. 

В конечном" итоге нами будет 
решен вопрос: что надо еще сде
лать в цехе по повышению про
изводительности труда. Я стрем
люсь получить от слушателей кон
кретные предложения. 

Надеюсь, что беседа будет 
очень интересной и активной. 

Исходя из практики индивиду
альной работы со слушателями 
вытекает и метод проведения тео
ретической беседы. Главное — 
активное участие -всех слушате
лей в обсуждении вопросов, их 
откровенный разговор. Этого и до
стигаю путем дачи конкретных 
заданий для самостоятельной под
готовки по теме. 

Н. ШВЫДЧЕНКО, 
пропагандист обжимного цеха. 

В суровые дни Великой Отече
ственной войны, в 1943 году, Юно
шей пришел в коксохимический 
цех Иван Зибров. Здесь парниш
ку послали работать плотником. 
С о временем Иван Зибров все 
больше стал проявлять интерес к 
механическому оборудованию. 

Вскоре его можно было видеть 
уже со слесарным инструментом в 
руках. 

Любознательного и трудолюби
вого работника руководство цеха 
заметило и решило дать ему воз
можность приобрести специаль
ность машиниста тушильного ва
гона. 

На этой работе Иван Григорье
вич Зибров проработал много лет 
и стал одним из лучших машини
стов. 

Четыре года назад Зибров по
шел учиться на вечернее отделе
ние индустриального техникума. 
Теперь он уже — на четвертом 
курсе, а руководство цеха переве
ло его работать по специально
сти — электриком. 

Коллектив, в котором работает 
Иван Григорьевич, неоднократно 
избирал его своим профгрупоргом. 
Зибров принимает активное уча
стие в общественной жизни цеха— 
он агитатор, член редколлегии 
стенгазеты. И. Г . Зибров был де
путатом областного Совета и он 
с честью оправдал доверие изби
рателей. Поэтому, когда трудя
щиеся собрались, чтобы выдви
нуть своих кандидатов в депута
ты, в числе других единодушно 
было решено снова выдвинуть 
кандидатом в депутаты Челябин
ского областного Совета беспар
тийного активиста-труженика Ива
на Григорьевича Зиброва. 

Н А С Н И М К Е : кандидат в де-
путаты областного Совета элек
трик коксохимического производ
ства И. Г. Зибров. 

Фото Е . Карпова. 

Д О М Е Н Н Ы Е 
П Е Ч И - И С П О Л И Н Ы * 

Проектирование оборудования 
для доменных печей-исполинов 
объемом 2700 кубических метров 
началось на Уральском заводе тя
желого машиностроения. 

Такая домна способна ежегодно 
выплавлять до двух миллионов 
тонн чугуна. 

Завод и его конструкторское бю-
р'о накопили большой опыт созда
ния оборудования для сверхмощ
ных печей. По собственным про
ектам предприятие изготовило 
оборудование для всех крупней
ших доменных печей, которые ке-
давАО сооружены в Советском 
С<оюзе. 


